Decathlon Test

KIPRUN Laufschuhe KD900 Light

1 Übersicht: Technische Daten - Anbieter – Preis

2 Testphase 1: Botschafter – Läufertest April bis Mai 2024

3 Testphase 2: Läufertest Juni bis Juli 2024



1

Die ultraleichten KD900 Light sind der ideale Wettkampfpartner, um auf Straße und Bahn über Distanzen von bis zu 10 km Leistung zu bringen. Du möchtest dein maximales Tempo erreichen? Der VFoam-Schaum sorgt für extreme Leichtigkeit und Energierückgabe, damit du beim Training wie im Wettkampf schnell laufen kannst.

Der neue KD900 Light ist der ideale Begleiter für anspruchsvolle Trainingseinheiten und Wettkämpfe über Strecken rund um die 10-Kilometer-Marke. Das Herzstück des Modells ist der VFoam-Schaumstoff der Sohle, entwickelt vom technischen Partner Arkema, der auf die Herstellung von innovativen Materiallösungen spezialisiert ist. Er absorbiert Stöße effektiv, bietet eine hohe Energierückgabe und das bei einem sehr geringen Gewicht. Mit einer Sprengung von 6 mm sorgen die Laufschuhe für ein sehr natürliches Abrollverhalten bei gleichzeitig optimaler Dynamik.

Mit einem Gewicht von nur 196 Gramm in Größe 42 in der Herrenversion und 165 Gramm in Größe 38 beim Damenmodell trotzen die KD900 Light der Schwerkraft. Die hochwertige Sohle aus Sohle aus 70% Polyether-Block-Amid und 30% synthetischem Kautschuk gewährleistet zuverlässige Traktion auf allen Oberflächen, während die Stabilität bei jedem Sprint zusätzliches Selbstvertrauen verleiht. Das leichte Mesh-Obermaterial sorgt für optimale Atmungsaktivität und Komfort.

Zu erwerben in allen Decathlon Filialen zum Preis von 109,99 Euro

2 Internationale Botschafter

Spitzensportler wie Paul Chelimo (USA), Läufer des KIPRUN-Teams, loben den guten Grip und die stabile Konstruktion des federleichten Laufschuhs.

1. Außergewöhnlicher Komfort : Als ich den KIPRUN KS 900 Light anzog, war ich sofort von seinem Komfort begeistert. Die Passform ist geräumig und bietet ausreichend Platz für meine Füße, und das Tragegefühl ist weich und plüschig. Man kann ihn mit einem Schuh für die Füße vergleichen, ein unbestreitbarer Vorteil auf langen Wanderungen.



- 2. Ansprechende Dämpfung: Die Dämpfung des KS 900 Light ist einfach großartig. Der von KIPRUN entwickelte MFOAM-Schaumstoff bietet ein perfektes Gleichgewicht zwischen Weichheit und Reaktivität. Während des Laufs absorbiert er Stöße und gibt gleichzeitig Energie zurück, was ihn ideal für lange Strecken macht.
- 3. Stabilität und perfekte Passform: Trotz seiner Leichtigkeit bietet dieser Schuh außergewöhnliche Stabilität. Die Designer haben es geschafft, den Fuß auch bei langen Läufen an Ort und Stelle zu halten. Die Richtungswechsel sind reibungslos und die Traktion ist auf verschiedenen Untergründen hervorragend. Ich konnte ihn auf Asphalt testen, bei trockenen und nassen Bedingungen, und hatte nie Probleme mit dem Grip. Vielleicht ist die perfekte Passform zwischen meinem Fuß und dem Schuh das Merkmal, das mir am besten gefallen und mich am meisten beeindruckt hat. Die Zunge ist minimalistisch, aber extrem gut durchdacht und verarbeitet, nicht einschnürend, nicht schwer und sehr schützend. Sie ist lediglich im Schaft- und Ristbereich hochgenäht.

Der Fersenbereich ist gepolstert und mit besonderer Sorgfalt entlang des Beginns der Achillessehne hochgezogen. Dies sorgt für Komfort, Sicherheit und Stabilität.

- 4. Langlebigkeit: Kiprun behauptet, dass der KS 900 Light bis zu 1000 Kilometer aushält. Obwohl ich diese Distanz noch nicht erreicht habe, zeigt der Schuh nach 180 Testkilometern kaum Anzeichen von Verschleiß.
- 5. Preis-Leistungs-Verhältnis: Mit einem Verkaufspreis von weniger als 100 Euro bietet der KS 900 Light ein hervorragendes Preis-Leistungs-Verhältnis. Er kann mit Turnschuhe renommierter Marken konkurrieren und ist trotzdem erschwinglicher.

2 Läufertest April – Mai 2024

Bisher bin ich nur in den herkömmlichen "Markenschuhen" von Asics, Nike und Brooks gelaufen. Und war deshalb gespannt auf den mir bisher unbekannten KIPRUN KD 900 Light von Decathlon. Taugt er wie "Markenschuhe" für Training und Wettkampf?

In den ersten Wochen bin ich fasziniert, wie leicht er ist und welchen Halt ich in den Schuhen verspüre. Wie prognostiziert ist der für mich der Schuh in Training und Wettkampf bis zu 10 Kilometer. Ich probiere ihn aber selbst mal über die 10-km-Grenze aus. Keine Müdigkeit in den Füßen, kein Scheuern, kein Leistungsabfall.

Fazit: der KIPRUN KD 900 Light von Decathlon ist ein "Markenschuh"!